
7 Pièces

265 m²

Réf. MZIOP1108

7 844 000 €

Tourrettes
Maison à vendre (83440)
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Le domaine privé de "Terre Blanche" à Fayence est réputé comme l'un

des  plus  beaux  parcours  de  golf  en  France.  Située  à  seulement  30

minutes  de  Cannes  et  une  heure  de  Saint-Tropez,  cette  propriété

exceptionnelle  offre  paix,  sécurité  et  intimité.D'une superficie  d'environ

300 m2, cette villa magnifique, dotée de matériaux et de finitions haut

de  gamme,  propose  des  espaces  généreux  et  a  été  conçue  pour  un

mode  de  vie  simple  et  agréable.La  propriété  est  répartie  sur  deux

niveaux  :-  Au  rez-de-chaussée  :  un  vaste  séjour,  une  cuisine,  un

espace nuit avec un bureau, une chambre et une salle de ...

The private domain of "Terre Blanche" in Fayence is renowned as one of the most

beautiful golf courses in France. Located just 30 minutes from Cannes and an hour

from Saint-Tropez, this exceptional property offers peace, security, and privacy.With

an  area  of  approximately  300  square  meters,  this  magnificent  villa,  featuring

high-end materials and finishes, offers generous spaces and has been designed for

a  simple  and  enjoyable  lifestyle.The  property  is  spread  over  two  levels:-  On  the

ground  floor:  a  spacious  living  room,  a  kitchen,  a  sleeping  area  with  an  office,  a

bedroom, and a shower room, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO
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